

ABSTRAK

Lastiarma Silaban. NIM. 3192121004. Kehidupan Ekonomi Sosial Petani Cabai di Desa Dolok Margu Kecamatan Lintong Nihuta Kabupaten Humbang Hasundutan (2001-2022). Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian yang berjudul “Kehidupan Ekonomi Sosial Petani Cabai di Desa Dolok Margu Kecamatan Lintong Nihuta Kabupaten Humbang Hasundutan (2001-2022)”, bertujuan untuk mengetahui alasan petani beralih menjadi petani cabai di Desa Dolok Margu, mengetahui bagaimana kehidupan ekonomi sosial petani cabai di Desa Dolok Margu, kemudian menjelaskan interaksi sosial petani, serta menjelaskan peran agen cabai terhadap petani cabai di Desa Dolok Margu. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Data diperoleh melalui penelitian lapangan dengan teknik observasi dan wawancara yang dilakukan dengan petani cabai dan agen cabai. Kemudian, data yang diperoleh di analisa dan di tuangkan ke dalam pembahasan. Hasil penelitian melalui informasi yang diberikan oleh informan diketahui bahwa alasan petani beralih menjadi petani cabai adalah untuk meningkatkan perekonomian petani. Pertanian sebelumnya yang ditekuni petani ialah pertanian padi yang hanya panen sekali dalam satu tahun. Penanaman cabai yang tidak terlalu sulit membuat para petani beralih menjadi petani cabai. Setelah penanaman cabai kehidupan ekonomi petani semakin meningkat dan bisa memenuhi kebutuhan hidup. Interaksi sosial antar petani dapat dilihat di kehidupan sehari-hari, ketika mengelola lahan pertaniannya petani masih menerapkan gotong royong. Begitu juga petani cabai dengan agen cabai, mereka memiliki interaksi sosial yang baik tidak hanya sebagai rekan bisnis namun juga membangun hubungan kekerabatan. Agen sangat berperan bagi kehidupan petani cabai, dengan bantuan yang diberikan agen cabai kepada petani cabai sehingga perekonomian petani bisa meningkat.

Kata kunci: Kehidupan Ekonomi Sosial, Petani Cabai, Interaksi Sosial, Agen Cabai